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資   料  次第、資料 



協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 

 

議案第１号及び第２号が関連する案件であるため、一括審議とした。 

 

●議案第１号 諏訪都市計画用途地域の変更について 

 都市計画道路である国道 20 号諏訪バイパスの位置・構造の変更に伴い、同バイパス

を基準に用途地域指定していた箇所について、区域界の根拠がなくなることから、その変

更を行うもの。 

●議案第２号 用途地域の指定のない区域内における容積率等の建築制限の変更につ

いて 

 議案第１号の変更により用途地域の指定が解除される区域については容積率等の建

築制限がなくなることから、周辺の用途地域の指定のない区域内での容積率等のうち、

どの区分を適用するかを決定するもの。 

 

（諮問のとおり決定） 

 

【質疑・意見】 

（質問）議案第１号の用途地域の変更について、用途地域外であったものが変更によっ

て用途地域に指定されるところが何ヶ所かある。バイパスがなくなるのであれば、用途地

域が増えるということは普通ないと思われるが、増えてるところがいくつかある。このあたり

についてご説明をお願いしたい。 

（回答）周辺の地形や地物に合わせて区域を変更しなければいけないという中で、適当な

道路や水路、崖といったものをその周辺で探し出すため、面積が増えているところがあ

る。逆に減っているところもあり、結果として増減がないこととなっている。 

 

（質問）建ぺい率、容積率とはどういうものなのか。 

（回答）建ぺい率とは敷地の面積に対して建物が建てられる面積の割合のこと。容積率と

は敷地の面積に対して建てられる建物の延べ床面積の割合のこと。 

 

（質問）住民への周知について、説明会の周知方法と参加人数を伺いたい。 

（回答）説明会は、広報、ホームページ等で周知を行い、実施した。参加人数について

は、手元に詳細な資料がないが、一つの説明会で大体 20 名程度。 

 


